

# Lumbier ampliará su vivero de empresas al crecer la demanda

Sus tres espacios llevan años completos y, al haber más peticiones, el consistorio prevé generar otros tres, además de colocar paneles solares

**ASER VIDONDO**  
Pamplona

Fue uno de los proyectos más destacados de la pasada legislatura y parece que está dando sus frutos. Tanto, que ya se trabaja en aumentar sus posibilidades. El Ayuntamiento de Lumbier prevé acometer una ampliación de su vivero de empresas. Una instalación municipal que se habilitó en el edificio del antiguo matadero y que, desde su estreno en 2018, tiene sus 3 salas ocupadas. En el mismo desempeñan su labor 4 emprendedoras (se comparten espacios), y ahora se baraja habilitar otros 3 despachos nuevos dado que "sigue habiendo demanda".

Así lo asegura Rocío Monclús, alcaldesa de Lumbier (AIL), quien explica que estos nuevos despachos se ubicarían en la primera



El vivero de empresas de Lumbier se habilitó dentro del antiguo matadero.

ASER VIDONDO

planta, que en su día quedó diáfana. Para acometer esta inversión, valorada en 102.000 euros y con la que se completaría el vivero, se recurrirá a fondos propios y se ha pe-

dido una ayuda del Programa de Desarrollo Rural (PDR) a través de Cederna Garalur.

"Tenemos la planta baja ocupada por completo: fisioterapia, ropa

de tienda artesana, espacio coaching, y espacio de yoga y bienestar", repasa la alcaldesa. "Y seguimos recibiendo llamadas de personas interesadas en comenzar

una actividad empresarial en este vivero con alquileres económicos. Sigue habiendo demanda. Así que vamos a ampliar las instalaciones", explica. Asimismo, en este proyecto se incluye instalar en la cubierta placas fotovoltaicas para generar electricidad.

## Renovar alumbrado público

Esta inversión es una de las más destacadas del presupuesto de Lumbier para 2022, que el Ayuntamiento aprobó en 2.123.732,74 euros (incluyendo el de la escuela de música).

Otra de las actuaciones importantes para este año, valorada en 199.539 euros, prevé completar la renovación de alumbrado público en "la mitad del pueblo que falta". Se buscará contar con luminarias más eficientes, alcanzando un importante ahorro, y se optará a financiación estatal del IDAE.

El presupuesto también incluye una partida novedosa de ayudas a la rehabilitación de viviendas, que se encuadra en el Plan de Intervención Público Municipal (vinculado al PEPRI) y a la que se destinan 18.000 euros. En este sentido, Lumbier se adhería recientemente al proyecto de rehabilitación energética Elena-Primavera de Nasuvinsa.

También se aportarán 3.800 euros para la contratación de un técnico de turismo junto a una veintena de ayuntamientos de la UGET (Unidad de Gestión del Espacio Turístico) que abarca comarca de Sangüesa y Prepirineo.